COMMUNIQUE DE PRESSE

FUTNET : résultats de la Coupe Suisse de double 2017-2018!



La **Coupe Suisse de Futnet de double** s'est déroulée ce week-end à Lucerne.

Dans la catégorie Elites, le FTC Villars-sur-Glâne s'est adjugé le titre devant le FTC Piamont et Belzé (Fribourg Titans), alors que GUS Phoenix (FT Glâne Union Sud) s'est imposé dans la catégorie actifs, devançant le FTC Montagny et le FTC Eschenbach (Lucerne).

A noter que la catégorie féminine a dû être annulée en raison d'un nombre de participantes insuffisant. Plusieurs joueuses ont toutefois pris part à cette coupe suisse de double dans la catégorie actifs.

Palmarès 2017-2018:

Elites (Ligue nationale-1^{ère} ligue)

- 1) FTC Villars-sur-Glâne
- 2) FTC Piamont
- 3) Belzé (Fribourg Titans)

Actifs (2^{ème}-3^{ème} ligues)

- 1) GUS Phoenix (FT Glâne Union Sud)
- 2) FTC Montagny
- 3) FTC Eschenbach (Lucerne)

Pour toute question ou information complémentaire :

- Aurélien Kolly, membre du comité de l'ASFT
- +41.79.505.52.17
- www.futnet.ch